

USK dan Zurich Syariah Kolaborasi Perkuat Transformasi Digital

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 16/10/2024



ORINews.id – Universitas Syiah Kuala ([USK](#)) dan Zurich Syariah siap berkolaborasi untuk memperkuat transformasi digital khususnya di bidang asuransi syariah. Komitmen ini ditandai dengan penandatanganan MoU oleh Rektor USK Prof. Dr. Ir. Marwan dengan Direktur Zurich Syariah Auralusia Rimadiana di Aula Fakultas Keperawatan USK, Banda Aceh, Rabu (16/10/2024).

Business Head Partnership Zurich Syariah Satria Nugraha mengatakan, kesepakatan antara USK dengan [Zurich Syariah](#) ini bertujuan untuk mendekatkan dunia industri dan akademisi. Khususnya dalam bidang digitalisasi yang sedang perusahaannya lakukan.

Selain dengan USK, kesepakatan yang sama telah Zurich Syariah jalin dengan berbagai perguruan tinggi lainnya. Semua ini adalah bentuk komitmen Zurich Syariah untuk menghadirkan ekosistem digitalisasi yang lebih baik di Indonesia.

“Ke depannya kita bisa berdiskusi lebih jauh, potensi kerja sama apa saja yang bisa kita lakukan untuk bisa meningkatkan output atau lulusan dari kampus itu sendiri,” ucapnya.

Rektor mengatakan, USK menyambut baik kerja sama ini sebab transformasi digital adalah sebuah keniscayaan yang harus kita hadapi sekarang. Transformasi digital telah menjangkau semua bidang, baik kesehatan, pendidikan, keuangan termasuk dunia asuransi.

“Transformasi digital tidak hanya mempengaruhi cara perusahaan

beroperasi, tetapi juga bagaimana masyarakat memahami dan mengakses produk asuransi,” ucap Rektor.

Karena itulah, Rektor berharap kerja sama ini bisa memberi manfaat yang luas bagi Zurich Syariah maupun USK, termasuk pula dalam upaya membangun literasi terkait dunia asuransi di kalangan sivitas akademika USK. Apalagi saat ini Aceh telah diberlakukan Syariat Islam, sehingga perlu adanya penyesuaian dalam mengimplementasikan program asuransi.

“Kerja sama ini sangat sejalan dengan semangat USK. Pengembangan literasi digital maupun transformasi keuangan digital, semua itu telah lama menjadi perhatian USK. Terima kasih Zurich Syariah atas terjalannya kolaborasi ini,” ucap Rektor.

Selain itu, Rektor mengatakan USK sangat terbuka dengan peluang-peluang kerja sama lainnya. Misalnya, program magang kepada mahasiswa, kegiatan Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM), workshop atau seminar, pengembangan kurikulum dan sebagainya.

Pada kesempatan ini Zurich Syariah turut menggelar Kuliah Tamu dengan tema “Transformasi Digital dalam Asuransi Syariah: Mewujudkan Ekosistem Syariah yang Berdaya Saing dan Berkelanjutan.

Selain itu, Zurich Syariah juga memberikan secara simbolis berbagai produk asuransinya kepada pimpinan dan mahasiswa USK. Produk asuransi tersebut adalah Europa Travel Insurance untuk Rektor, Domestic Travel Insurance untuk 10 mahasiswa USK berprestasi, Asia Travel Insurance untuk Wakil Rektor dan Tim Kerja Sama USK, dan Personal Accident Insurance untuk semua peserta kuliah umum.[]